

🌸令和5年のオープンキャンパス🌸

看護学科 広報委員会



看護学科では4月から8月の期間に、4回のオープンキャンパスを開催し高校生をはじめ多くの方に参加していただきました。今年は特に暑かったのですが7月・8月は、夏休みということもあり多数参加していただき、ありがとうございました。新型コロナウイルス感染症が2類から5類に変わりましたが、感染のリスクは継続しているため、午前・午後それぞれ約2時間のコースで実施しました。

内容は、看護学科の概要と入学試験の説明をはじめ、実際に看護学科の授業で使用するシミュレーターを使って行いました。シミュレーター教育は、実際の場面で行うことが困難な技術や状況などを設定して体験し学習する方法です。基礎看護実習室ではシミュレーターを使って「採血」の場面、小児母性看護実習室では新生児モデルを使用し抱っこや服の着脱など、成人老人看護実習室ではシナリオモデルを使用し脈拍測定などの観察、口腔ケアモデルや老人体験モデルを使用しケアの実際や高齢者の特徴などを見ていただきました。

また、学生生活を知ってもらうために、学習への取り組みやサークル活動など在学生の体験を紹介してもらいました。さらに、ボランティアで開催運営に参加してくれた学生さんは、参加者からの質問に「生」の声を聞かせてくれました。なお、奨学金や入学試験など個別の相談には、本学の担当者が直接、回答する相談の時間も設けています。皆様の進路選びの参考にしていただけたらと思います。



次回は
令和6年 3月24日(日)
開催予定です。